



Endjahresausstellung: Kunst im Walzwerk Münchenstein
8.12.06 bis 8.1.07, Fr–Mo: 13-17.30 Uhr – Vernissage: 8.12.2006, 18 Uhr

ENDJAHRESAUSSTELLUNG: KUNST IM WALZWERK MÜNCHENSTEIN

Fr 8.12.2006—Mo 8.1.2007, Öffnungszeiten: Mo, Fr, Sa + So: 13.00—17.30 Uhr (25.12. u. 1.1. geschlossen)

Ausstellende Künstler/innen vom kulturpunkt-Atelier: Brigitt Bolinger, Stefan Hürzeler, Michel Lagadec, Michael Piatti, Claudia Roth, Matthias Willin, Anina Wüthrich und Theres Zindel.

Gastkünstler: Ignacio Iñaki Maria Juan Fermin Louis Guisasola Montiel (lapisol)

Ein Teil der ausstellenden Künstler/innen arbeitet bereits seit der Eröffnung vor einem Jahr einmal wöchentlich im Kunstatelier vom **kulturpunkt**, andere sind erst später dazu gestossen. Erstaunlich sind die Vielfalt und die Eigenständigkeit aller Ausstellenden. Iñaki Guisasola (Künstler, Abenteurer und ehemaliger Seefahrer) hat sein Kunstatelier ebenfalls auf dem Walzwerkareal. Er ist Freund und regelmässiger Besucher des **kulturpunkt**.

Freitag, 8. Dezember 2006, ab 18 Uhr: Vernissage

mit einer Tanzperformance von Anina Wüthrich und einem Life-Konzert (um 20 Uhr) der Band «Driftwood»: Pascal von Gunten (Gitarre und Gesang), Attila Schlosser (Bassgitarre) und Matthias Willin (Schlagzeug).

Sonntag, 10. Dezember 2006 und Sonntag, 7. Januar 2007, jeweils 15.00 Uhr: «Bienenkunst-Performance» von Iñaki Guisasola (lapisol)

kulturpunkt ist ein öffentlicher Atelier-, Ausstellungs- und Veranstaltungsraum für Kunstschaffende und Kunstinteressierte ausserhalb des kommerziellen Kunstbetriebs (sogenannte outsider-Kunst). **kulturpunkt** ist ein Projekt von:

kulturpunkt, Walzwerk Münchenstein, Blaues Haus, 1. OG, Tramstr. 66, (Anfahrtsplan siehe



Hans und Hulda Klinger Stiftung

JACQUELINE
SPENGLER
STIFTUNG



cultura.nova

